Semana IN

Semana Play

onomía Impresa

9

Politic:

rías

Especiales

Home > Opinión > Artículo

Opinión



Fin a la luna de miel

Es indigno subirse en los hombros de los campesinos, trabajadores dignos y honestos que han ayudado a sacar adelante a este país, para salir a respirar cuando la lancha se está hundiendo, así como es muy bajo utilizar el tema de la tierra como bandera política para lograr votos, generando resentimientos y falsas expectativas.

2/5/2023

Por: David René Moreno Moreno









Gran preocupación genera la notoria pérdida de gobernabilidad, pues esto motiva la improvisación y el peligro de que las decisiones tomadas con base en planteamientos ideológicos y no en análisis o en razonamientos lógicos, sean por lo general equivocadas; los coletazos y desaciertos de un gobierno frustrado por no lograr la cristalización de sus objetivos, además de perjudicar al país, solo dejan profundas huellas de resentimiento social que tardan décadas en sanar.

Con los recientes cambios ministeriales se llega a un punto de inflexión donde finaliza la luna de miel con los partidos de la coalición, desatando una tormenta política de consecuencias impredecibles, cuyos resultados inmediatos ya están perjudicando a todos los colombianos, pues con la aparatosa caída del peso frente al dólar se afecta hasta el precio del pan y con las declaraciones del nuevo presidente de Ecopetrol, además de la estrepitosa caída del valor de las acciones, le hacen deshonesta zancadilla a una de las mayores fuentes de recursos con que cuenta el mismo gobierno. ¿Esto forma parte del libreto comunista?

Los últimos nombramientos en el gabinete permiten hacer varias reflexiones, como el recordar que las alianzas políticas siempre están pegadas con babas y que ahora se viene el Petrismo lanza en ristre para aniquilar a la clase media que tanto odian, así como comienza la rapiña política, acompañada de lentejismo, transfuguismo, corrupción y clientelismo para colocarse en una posición de privilegio que les permita mantenerse en los entornos del poder con las próximas elecciones de octubre. Pero lo más complejo es que se está desarrollando el clima perfecto de crisis con las condiciones sociales y políticas que esgrimirá el Jefe de Estado para justificar una Asamblea Constituyente, dándole el puntillazo final a la democracia y a las libertades.

Escuchando el reciente discurso en Zarzal, se observa con tristeza cómo en lugar de emplear su argumentación para construir, lo que hace es destruir la unión del pueblo, la imagen del país, así como generar odios hacia las clases dirigentes y fomentar el rechazo hacia quienes generan empleo y bienestar. Un jefe de Gobierno exitoso se convierte en el líder de la nación, no busca el enfrentamiento de clases, ni tampoco trata de enardecer y manipular a la población con su perorata para ganar adeptos a su ideología política. Ese líder es el que promueve objetivos claros de progreso y motiva al trabajo para revitalizar a la nación, especialmente después de haber sufrido los embates de la pandemia, buscando la prosperidad en el país y mejorando la calidad de vida para todos los ciudadanos. Qué lejos estamos de ello.

Es indigno subirse en los hombros de los campesinos, trabajadores dignos y honestos que han ayudado a sacar adelante a este país, para salir a respirar cuando la lancha se está hundiendo, así como es muy bajo utilizar el tema de la tierra como bandera política para lograr votos, generando resentimientos y falsas expectativas. Colombia entera se pregunta cuantos millones de hectáreas han entregado los gobiernos a las diferentes comunidades y cuantas de estas tierras están siendo empleadas para cultivos ilícitos, cuantas para lícitos, cuantas están improductivas, así como cuantas ya no pertenecen a quienes les fueron entregadas. ¿Hasta cuándo se van a entregar más tierras sin hacer un balance de su adecuado empleo y posibles beneficios aportados a las comunidades?

El cinismo con que se emplea la dialéctica para tratar de convencer a la población y al mundo de que hace dos años hubo un estallido social espontáneo, cuando a todas luces hubo una confabulación de la oposición contra el gobierno para generar el caos, acciones delictivas patrocinadas por algunos de sus propios alfiles políticos, como ellos mismos lo confirmaron, así como el incitar a la violencia y amenazar al país y a las instituciones de sacar a las calles al pueblo para presionar la aprobación de sus promesas de campaña, pueden generar una guerra civil y son artimañas dignas de la izquierda que confirman una vez más que la gobernabilidad del país está por los suelos y que cada día el número de personas que aprueban su actuar va disminuyendo aceleradamente.

Las actuaciones del gobierno favorecen el descontento de la población, la polarización, la pérdida de empleo, el cierre de empresas y el incremento del costo en la canasta familiar para aumentar los índices de pobreza y lograr más adeptos políticos con los subsidios entregados al estilo castro chavista. No se aprovechen de la buena fe del campesinado para engañarlos buscando votos a favor de la izquierda; no compren los votos con el dinero de los contribuyentes.

La suerte de Colombia depende de los colombianos.



NOTICIAS RELACIONADAS

NACIÓN Hace pocos segundos

Atención: Cancillería reporta fallas en su sistema para expedición y entrega de pasaportes

MEDIOAMBIENTE Hace 17 minutos

Estudio global revela cómo se siente la población mundial frente al cambio climático, Hay angustia y ansiedad por el futuro

COMMITTE CONTRACTOR

Nicolás Maduro está furioso con Estados Unidos por polémica decisión; ¿se cancelan nuevamente los diálogos en México?

ESPECIAL SEGUROS Hace1hora

Seguros: una nueva forma de ahorrar



OPINIÔN Hacelhora

El juego final de la geopolítica





OPINIÓN Hacelhora
Punto de inflexión





OPINION

Presidente, le quedó grande el país





opiniôn Impunidad por diseño



OPINIÔN

El desastre mexicano... ministro



OPINIÔN

Una mirada hacia adentro



OPINIÔN

Las confesiones de Rogelia

OPINIÔN

Petro, el de verdad

ÚLTIMAS NOTICIAS



MERCADOS Hace 6 minutos

Ecopetrol sigue desvalorizándose, pierde más del 6% en el arranque de este martes. Llega a los \$2,148 por acción



ESTADOS UNIDOS Hace7 minutos

Video | El pánico de un director de escuela que encontró un oso negro en un contenedor de basura



ENTREVISTA Hace7 minutos

Jaime Bayly contó sin tapujos cómo fue su primera vez con un hombre; dijo que le encantó y lo ayudó a mejorar con las mujeres



Atención: alias Gabino reapareció y estuvo presente en el inicio del nuevo ciclo de diálogos del Gobierno con el ELN en Cuba



VIDA MODERNA Hace 9 minutos

Los beneficios de la hierbabuena para tratar problemas de indigestión, gases e inflamaciones del hígado



HISTORIAS SOLIDARIAS Hace 9 minutos

Hacían "vaca" para conectarse a internet y hoy participan en competencias de robótica en línea. Este programa lo hizo posible



ESTADOS UNIDOS Hace 9 minutos

Estados Unidos revela espantosa cifra de soldados rusos muertos en Ucrania; ¿qué contestó el gobierno de Vladimir Putin?



CINE Hacell minutos

Martin Scorsese revela detalles su nueva aventura de crímenes en tierras nativas, 200 millones y 3 horas y media



Copyright © 2023 Publicaciones Semana S.A. NIT 860.509.265 -1 ISSN 2745-2794

Últimas noticias: Nuestras marcas: Semana TV Semana Play Impresa Arcadia Nación let Set Opinión 5oho Gente 4 Patas Pódcast Sostenible. Finanzas Personales Especiales

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/5T

Politica SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Historias solidarias

Nuestra App:

🕳 Apple Store





Google Play Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

